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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「歓迎の歌」

●新入会員の紹介　前田 一章会員

●カウンセラー委嘱状

　前田 一章会員カウンセラー　吉本 憲司会員

●ビジターの紹介

●表敬訪問ご挨拶

　　大阪柏原ＲＣ　会長　巽　教　様

　　　　　　　　　　　 幹事　田中 浩則　様

　　八尾ＲＡＣ　会長　加藤 一輝　様

　　　　　　　　　 幹事　田中 聡一郎　様

●出席報告

●直前会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●在籍表彰

会員特別表彰

　在籍5年　佐々木 洋会員

　在籍5年　倉内 雅寛会員

　在籍5年　鍋島 圭太会員

会員年次表彰

　在籍29年　山本 昌市会員

　在籍21年　吉本 憲司会員

　在籍18年　新宮 一誓会員

　在籍18年　山陰 恭志会員

　在籍14年　野村 俊隆会員

　在籍13年　児林 秀一会員

　在籍6年　大橋 裕之会員

　在籍3年　竹中 浩人会員

　在籍3年　浦上 健司会員

　在籍3年　倉角 和弥会員

　在籍3年　田中 康貴会員

　在籍3年　出口 貴士会員

　在籍1年　大松 桂右会員

●誕生日御祝い

　　井川 孝三会員　・　菅野 茂人会員

　　大橋 裕之会員　・　原田 達也会員

●その他の報告

第3022回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「会長所信表明」

　　　　　　　　　　　　長竹　浩　会長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

7/10　「就任挨拶・事業計画」　野村 俊隆副会長

　　　「就任挨拶」　相馬 康人幹事、福村 修一副幹事

　　　「活動計画」

　　　　　会員増強推進委員会　山本 勝彦委員長

　　　　　出席委員会　安田 知生委員長

7/17　「活動計画」

　　　　　　ＳＡＡ委員会　中川 廣次ＳＡＡ

　　　　　　友好クラブ委員会　出口 貴士委員長

　　　　　　プログラム委員会　吉田 法功委員長

　　　　　　クラブ研修委員会　山本 昌市委員長

　　　　　　クラブ広報委員会　浦上 健司委員長

7/24　「活動計画」

　　　　　　親睦活動委員会　児林 秀一委員長

　　　　　　職業奉仕委員会　谷口 善紀委員長

　　　　　　社会奉仕委員会　鍋島 圭太委員長

　　　　　　国際奉仕委員会　吉本 憲司委員長

　　　　　　ロータリー財団委員会 原田 達也委員長

7/31　「活動計画」

　　　　　　青少年奉仕委員会　澁谷 登志和委員長

　　　　　　インターアクト委員会　水野 清慈委員長

　　　　　　ローターアクト委員会　加藤　優委員長

　　　　　　米山奨学委員会　倉内 雅寛委員長

　　　　　　クラブ戦略計画委員会　吉本 憲司委員長

　20日からマニラを訪問しました。今年度は小学校８

校に、水と衛生の重点分野で事業を実施しました。

　８校すべて、回ってきました。今後はこれを報告して、

グローバルグラントを終結したいと思います。

　またフィリピン・セブ島のDAREDEMO HEROを、22

日に訪問しました。現地で、子どもたちの目の輝きを

拝見しました。そして支援金を届けてきました。

▼曽家・倉角（和）会員の２名が、今期で退会されます。

▼20～24日、フィリピン・セブ島のDAREDEMO HERO

へ支援金を贈呈しました。児林会長に訪問いただきま

した。

▼倉角　和彦　会員

　本日で退会させていただきます。短い間でしたが、

貴重な体験をさせていただきました。ありがとうござい

ました。

「一年を振り返って」

▼大槻　恭介　幹事

　長い一年でした。幹事を依頼されたのは約２年半前。ま

さか私が、と思っておりました。コロナ禍で社会が大きく変

化する中、会社も人手不足で大変な状況でした。同時に

原料高でコストが上昇するとともに得意先への値上げ要

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



請も通らず、先行きが見えませんでした。そして解散する

決意をし、清算も今年に入りようやく終了、これから何か

新しい事業をしたいと考えています。

　この一年は、自分にとっては激動の時期でした。しかし

幹事をしたおかげで、クラブの運営はかなり理解できたと

思います。ただただ懸命に務めさせていただきました。皆

様のおかげで一年間の役割を果たせたと思います。あり

がとうございました。

▼児林　秀一　会長

　振り返ると長くもあり、短くもある一年間でした。私の人

生で、一番充実した年のような気がします。初例会は緊

張感でいっぱいでしたが、クラブのテーマを「温故知新」

とし、一年間活動してきました。皆様の友情に助けられ、

感謝しております。

　ロータリーの資料を読み漁り、戸田PGの著書がとてもわ

かりやすいと感じました。ロータリーでどのように取り組ん

でいけばよいのか、会長の時間にお話しさせていただき

ました。皆様にも何か参考になればと思います。職業奉

仕を軸として活動するRCは各会員で方向性は異なるもの

の、それぞれに合った活動をされているのだと感じました。

　私にとってRC集大成の一年になったと思います。いろ

んな経験をさせていただいたこの一年に感謝します。各

事業については皆様、それぞれに活躍していただいたと

思います。

　SAAでは例会上の設営はもちろん、ニコニコも目標額を

達成しました。クラブ管理運営委員会では、７つの委員会

をとりまとめていただきました。会員増強委員会では、女

性や外国籍の会員に門戸を開きました。

　出席委員会ではメークアップを奨励し、100％例会も達

成しました。親睦活動委員会では、楽しい親睦に尽力い

ただきました。越中八尾委員会では、姉妹クラブも締結し

ました。

　プログラム委員会では、会員の卓話に重点を置いてい

ただきました。クラブ研修委員会では、戸田PGの著書か

ら会長の時間で紹介したりしました。クラブ広報委員会で

はFacebookの更新やMy Rotaryの登録率向上に努めて

いただきました。

　職業奉仕委員会では炉辺会議を開催し、会員名簿も

作成しました。社会奉仕委員会ではクラウドファンディン

グや地区補助金も活用し、イルミネーション事業を行いま

した。里親里子会の支援事業も行っていただきました。

　国際奉仕委員会ではフィリピンでグローバル補助金を

活用し、小学校８校に手洗いとトイレを設置しました。また

救急車も寄贈しました。ロータリー財団委員会では、寄付

金の目標額を達成しました。

　青少年奉仕委員会は少年サッカー大会を開催し、いじ

めなどについて各種団体とも協力しました。インターアクト

委員会は、地区も含め事業にいろいろと参加いただきま

した。ローターアクト委員会は、八尾RACの例会や地区

行事に参加していただきました。米山委員会ではズンさ

んを受け入れ、福田カウンセラーとともにお世話をしてい

ただきました。クラブ戦略計画委員会では、いろんな課題

について議論しました。

　そして中川会計には、会計以外の面でもお世話になり

ました。ご意見番として、とても助かりました。

　山陰副会長には、3000回例会を成功させていただきま

した。大槻幹事には理事会、例会、各事業とご尽力いた

だきました。谷口副幹事は素晴らしい例会の時間配分で

した。山本事務局の心配りにも感謝します。

　今、いっぱいの宝を持って、無事に帰港しました。皆様

に心から厚く感謝申し上げます。そしてこれで終わりでは

なく、ここから次年度への橋を築こうではありませんか。

　一年間、ありがとうございました。

▼金光八尾高校インターアクトクラブ顧問・

　　前田　裕子　先生

　児林会長、一年間おつかれさまでした。児林会長には

長年にわたりインターアクトクラブをサポートしていただき、

海外研修にも何度も参加いただいております。

これからもご活躍をお祈りしております。

▼児林会長　本年一年間ありがとう御座いました。皆

様方には大変お世話になりました。

▼山陰副会長　皆様、一年間お世話になりありがとう

ございました。

▼大槻幹事　1年間ご協力ありがとうございました。

▼池尻会員　児林会長はじめ執行部の皆様、一年間

ご苦労様でした。次年度親睦委員会で宜しくお願いし

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

ます。

▼山本（昌）会員　児林会長、理事役員の方々1年間

ご苦労様でした。残りの人生楽しんで下さい！

▼山本（勝）会員　最終例会誠にお疲れ様でした。児

林丸もあと数ｍのところ迄、帰ってきました。あと数ｍの

接岸迄、気を抜かない様、お祈りします。

▼井川会員　児林会長、理事役員のみなさま一年間

ご苦労さまでした。

▼菅野会員　児林会長はじめスタッフの皆さま一年間

ごくろう様でした。

▼稲田会員　一年間大変お世話になりました。感謝し

ております。

▼吉本会員　児林会長、一年間おつかれさまでした。

▼田中（正）会員　児林会長、理事役員の皆様、本年

度お世話になりありがとうございました。やりきりました

ね!! お疲れ様でした。

▼新宮会員　児林会長、大槻幹事、理事役員の皆様、

一年間お疲れ様でした!!

▼澁谷会員　最終例会欠席して申し訳ありません。児

林会長一年間おつかれ様でした。

▼長竹・友田会員　一年間ありがとうございました。

▼吉田・福田会員　児林会長及び執行部のみな様、

一年間おつかれ様でした。ありがとうございました。

▼宮川会員　例会出れてません。すみません。在籍

内祝い。よいことがありました。例会欠席お詫び

▼野村・倉内会員　本年度一年ありがとうございました。

来年度もよろしくお願いします。

▼西村会員　児林丸の無事の帰港おめでとうございま

す。1年間ありがとうございます。

▼小谷会員　会員の皆様、SAA委員会の皆様、一年

間SAA活動にご協力頂きましてありがとうございました。

▼富田会員　SAA、1年間ありがとうございます。次年

度もSAAガンバリマッスル～～!!

▼大熊会員　一年間お世話になりありがとうございまし

た。例会欠席お詫び

▼相馬会員　児林会長、大槻幹事、谷口副幹事、お

つかれさまでした。遅刻お詫び

▼平尾会員　児林会長、大槻幹事、一年間おつかれ

様でした。ありがとうございました。

▼鍋島会員　児林会長、おつかれ様でした。たよりな

い委員長でご迷惑おかけ致しました。

▼福村会員　素晴らしき日年度。心に残る年度、あり

がとうございました。

▼谷口会員　児林会長はじめ理事役員のみなさま、

一年間有難うございました。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょう！

▼竹中会員　先日委員会集まりありがとうございました。

一年間ありがとうございました。終わってみればあっと

いう間ですね。

▼倉角（弥）会員児林会長、本当におつかれ様でした。

▼出口会員　児林会長にはロータリーにお誘い頂き、

それからお世話になりっぱなしです。一年間お疲れ様

でした。

▼北山会員　先日は国際奉仕委員会打ち上げありが

とうございました。長竹会長エレクト、大槻幹事、ロータ

リアンの勇姿、見させて頂きました！

▼安田会員　初めて最終例会に参加します。児林会

長はじめ執行部の皆様、お疲れさまでした。

▼倉角（彦）会員　退会させてもらうことになりました。

短い間でしたがありがとうございました。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

6/12

6/19

6/26

会員数

61

61

61

出席

41

40

47

うち出席規定
適用免除者

9

8

10

メーク
アップ

2

出席率

71.93％

71.43％

81.03％

確定
出席率

75.44％

日時：２０２４年６月２６日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.新入会員の件

3.会計監査の件

4.イルミネーション電球追加購入の件

5.DAREDEMO HEROへの支援の件

理事会議事録


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf

